
***Chirurgengesellschaft
Kanton Zürich stellt
sich vor***

Wer wir sind und welche Ziele wir verfolgen

Vertreter aus allen öffentlichen und privaten Spitälern des Kantons sind im Vorstand der Chirurgengesellschaft des Kanton Zürich vertreten und beabsichtigen, alle Chirurgen im Kanton Zürich anzusprechen. Die Schwerpunkte der CGZH liegen in den drei Bereichen: Chirurgische Gesellschaftspolitik, Weiter- und Fortbildung sowie Qualität.

Mit der Gesellschaft wollen die Chirurgen ihre Meinungen und Aktivitäten abgleichen, ein Sprachrohr entwickeln und als Ansprechpartner für die Politik und die Medien zur Verfügung stehen. Sie erhoffen sich, ihren fachärztlichen Einfluss für das kantonale Gesundheitswesen zu verstärken, um dieses konstruktiv weiterzuentwickeln.



PD Dr. Daniel Frey
Präsident CGZH



Prof. Dr. Stefan Breitenstein
Vizepräsident CGZH

***16 Züricher Spitäler
sind in der CGZH
vertreten***

Diese Spitäler engagieren sich in der CGZH

Spital Affoltern, GZO Spital Wetzikon, Kantonsspital Winterthur, Klinik Hirslanden Zürich, Klinik im Park, Klinik Pyramide, Privatklinik Bethanien, Privatklinik Lindberg, Spital Bülach, Spital Horgen, Spital Limmattal, Spital Männedorf, Spital Uster, Spital Zollikerberg, Stadtspital Zürich, Universitätsspital Zürich

**Die Zürcher
Chirurgen machen
ernst mit der
Qualitätssicherung**

Start Kolonprogramm der CGZH

Seit 1. Januar 2022 gilt es für alle Leistungserbringer im Kanton ernst am Qualitätssicherungsprogramm der Kantonalen Zürcher Chirurrgengesellschaft (CGZH) teilzunehmen. Die Datenerhebung umfasst vorerst sämtliche Eingriffe, welche am Dickdarm durchgeführt werden. Für die Vergabe von zukünftigen Leistungsaufträgen ist die Teilnahme obligatorisch. Leistungserbringer (öffentliche Spitäler, Privatkliniken, Belegärzte) welche nicht mitwirken und so einen Datentransparenz weiterhin verunmöglichen, werden von der Gesundheitsdirektion in Zukunft nicht mehr als Leistungserbringer unter Vertrag genommen werden. Zweck des Qualitätsprogrammes, welches von der Chirurrgengesellschaft in eigener Initiative aufgebaut und dann von der Gesundheitsdirektion und Verein der Zürcher Spitäler voll unterstützt und anerkannt wurde, ist letztlich die stetige Verbesserung der Versorgung der Patienten. Gestützt auf eine transparente und vor allem vollständige Datenerfassung wird es möglich sein, die Qualität der Versorgung der Leistungserbringer erstens genauer zu kennen und zweitens durch gegenseitigen Support durchwegs zu verbessern. Regelmässige externe Audits der Datenbank sorgen für unabhängigen, objektiven und nutzenorientierten Input, um die Leistungserbringung qualitativ zu steigern. In 2 Jahren sollen weitere Indikatoreingriffe dazukommen und so dem Projekt weitere Relevanz verleihen.

Auskunft Kolonprogramm CGZH

Dr. Vital Schreiber, Spital Uster: vital.schreiber@spitaluster.ch

oder

Torben Schmidt, Geschäftsführer CGZH: amlimit@bluewin.ch

Weiterbildungssymposium

6. Juli 2022

In rund 2 Monaten führt die CGZH das nächste Weiterbildungssymposium durch. Folgende Themen liegen im Fokus.

1. Neubau: Führung Neubau "Didymos" KSW
2. Aufbau: Weiterbildung 2.0
3. Umbau: Bariatrie: vom Notfall bis zum spezialisierten Elektiveingriff

Aus dem beigelegten Informationsblatt können weitere Informationen zum Weiterbildungssymposium entnommen werden.

Anmeldungen an: Torben Schmidt, amlimit@bluewin.ch